

adEXPO⁷ SIÈGES, TABLES, MANGE-DEBOUT, VITRINES, COMPTOIRS, ACCESSOIRES

actuel
DECORS
mobilier &



From design to traditional, we offer a wide choice of furniture, tailored to your needs allowing you to create your moods and your surroundings as you design them.

No matter what your event or your profession are, Actuel & Décors supports and helps you in your decision making.

From the creation of your project through to delivery we put our know-how and expertise at your service, in France and abroad to ensure a memorable event.

Du design au traditionnel, nous vous offrons un large choix de mobilier, adapté à vos besoins vous permettant de créer vos ambiances et vos environnements tels que vous les concevez.

Quelle que soit votre manifestation et quel que soit votre métier, Actuel & Décors vous accompagne et vous aide dans vos prises de décision.

De la création de votre projet jusqu'à sa livraison nous mettons tout notre savoir-faire et nos compétences à votre service, en France et à l'étranger afin de vous assurer un événement inoubliable.



mobilier

sièges



tables



mange-debout



vitrines



comptoirs



accessoires



retrouvez toutes nos références sur www.adexpo.fr et www.actueldecors.fr